dades de plato y precisión que se celebrará en el año 2014 en Las Gabias. Participarán más de 3.000 deportistas de 110 países.

ALMUÑÉCAR

Huelga por impago de salarios. Doce de los trece

trabajadores del complejo Playa de la China iniciaron ayer, con una concentración a la entrada de la empresa, una huelga de diez días motivada por el impago de nueve mensualidades. El caso está denunciado a la Inspección de Trabaio.

ALHENDÍN

Varias obras en marcha. El Ayuntamiento está po-

El Ayuntamiento está poniendo aceras y mejorando el asfalto y la iluminación de la calle Severo Ochoa, principal vía de acceso a la urbanización Novosur. Es una de las diez obras que está acometiendo en diversas zonas del municipio. Según el alcalde, los trabajos van al ritmo previsto.

SANTA FF

Visitas guiadas. La Oficina de Información Turística de Santa Fe ha organizado varias visitas guiadas gratuitas para dar a conocer y profundizar en el patrimonio monumental y en la historia del municipio, con vistas a los próximos días festivos del puente de la Constitución y la Inmaculada

El encendido navideño se adelanta a mañana

El alumbrado **se apagará el día 8, tras el puente, y el 17 se volverá a iluminar** hasta el día de Reyes. El gasto en luz será algo superior al del año pasado

. . .

redacciongranada@20minutos.es/twitter:@20m
20 minutos

El Ayuntamiento adelanta este año el encendido navidaño en las calles de la capital. Se hará mañana a las 19.00 horas (el año pasado fue el día 12). Sin embargo, las luces se volverán a apagar el día 8 por la noche, tras el puente, y se encenderán de nuevo el día 17, ya para seguir durante toda la Navidad hasta el día de Reyes.

De esta forma, el alumbrado navideño estará apagado nueve días con el objetivo, según el Ayuntamiento, de ahorrar dinero en la factura de la luz. Pero, aun así, el gasto de este año será superior al de las Navidades pasadas, ya que el Consistorio prevé una factura eléctrica de 10.000 euros, cuando el año pasado el recibo fue de 6.000. En cualquier caso, es bastante menos que los 30.000 euros gastados en 2007 y los 13.000

Favorecer al turismo

Con el encendido de mañana, el Ayuntamiento pretende favorecer que la ciudad luzca «lo más bonita posible» para los numerosos turistas que se prevé que la visiten durante el puente, según explicó ayer el concejal de Mantenimiento, Vicente Aguilera, quien indicó que este año se han renovado el 50% de los motivos navideños, con una mayor apuesta por la luz blanca que por los colores.



Los árboles de la Carrera de la Virgen volverán a tener sus troncos iluminados esta Navidad

737.000 puntos de luz

se iluminarán para la Navidad en el centro de la capital, el triple que en los barrios

En total se instalarán unos 236 arcos en las barriadas de la ciudad, donde habrá 250.000 puntos de luz, mientras que para el centro se han destinado el triple, 737.000 luces, todo ello con un presupuesto de 180.000 euros. Los puntos de luz, aproximadamente un millón en total, to-

Espectáculo flamenco

El encendido navideño estará precedido por un espectáculo flamenco que los bailaores Juan Andrés Maya y Antonio Canales ofrecerán en el balcón del Ayuntamiento junto a la artista y actriz Ana Milán. Será un espectáculo de unos 20 minutos de duración que fusionará la copla con el cante, el baile y la poesía, finalizando con un villancico con tintes flamencos. «Será muy colorido, breve pero intenso», según Juan Andrés Maya.

dos con lámparas de bajo consumo, son menos de la mitad de los instalados en las Navidades pasadas. El alumbrado estará encendido de 18.15 a 2.00 horas, excepto los días 24 y 31 de diciembre y 5 de enero, que se alargará hasta las 6.00 horas.

a las o.00 infoas. Al igual que otros años, los comerciantes interesados en colocar más adornos en sus barrios pueden ponerse en contacto con el Ayuntamiento para alcanzar un acuerdo por el que los ciudadanos pagarán los luminosos y la entidad local asumirá el coste de la luz.

20 SEGUNDOS

Denuncian maltrato a una anciana por parte de su cuidadora

Un Juzgado investiga el posible maltrato a una anciana dependiente de 86 años por parte de su cuidadora después de que sus familiares presentaran el sábado una denuncia ante la Policía, que ya ha hecho las gestiones para identificar a la denunciada, una empleada de la empresa Clece, que tiene adjudicado en la capital el servicio de atención a personas dependientes. Los hechos ocurrieron el pasado viernes en el domicilio de la anciana, en el Zaidín. La mujer padece artritis reumatoide grave, lo que le impide valerse por sí misma. Según la supuesta víctima, la cuidadora le dio varios golpes en los brazos y en la cara, que provocaron varios hematomas y una herida sangrante. Al parecer, la cuidadora la agredió después de que la anciana la llamara insistentemente porque «tenía mucho frío».

Lotes de Navidad para los pobres

CajaGranada ha decidido sustituir esta Navidad los actos institucionales, los obsequios y la cesta que entrega tradicionalmente a su plantilla por 5.000 lotes de productos que serán repartidos a familias desfavorecidas de toda Andalucía gracias a la colaboración de Covirán y Cruz Roja.

138 vuelos para este puente en Chauchina

Las compañías aéreas han programado un total de 138 vuelos en el aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén para atender la demanda que se generará durante el puente de la Constitución y la Inmaculada.

Sierra Nevada abre casi 4 kilómetros

La estación granadina de Sierra Nevada abrió ayer 3,8 kilómetros de pistas esquiables en la zona de principiantes de Borreguiles, tras permanecer los dos últimos días cerrada por completo debido a las fuertes rachas de

Salud informa al juez del sarampión

La Delegación de Salud comunicó ayer al juez que las familias de 15 niños aún no han acreditado que estén vacunados, ya que no han contestado a sus requerimientos. Salud no sabe si rechazan la vacunación o no han llegado correctamente las notificaciones.

Crearán 6 empresas tecnológicas

La Junta va a favorecer, a través del programa Campus, la creación de seis empresas tecnológicas basadas en los proyectos desarrollados por investigadores de la Universidad de Granada, los cuales obtendrán un préstamo en condiciones ventajosas para poner en marcha su idea.

Cooperación entre metro y tiendas

Metropolitano, Cámara de Comercio y comerciantes del Camino de Ronda han creado una comisión de seguimiento de las obras para que afecten lo menos posible a los negocios de la zona.

Más apoyos para la obra de Guerrero

La Conferencia de Decanos de Facultades de Bellas Artes Españoles ha apelado a la «responsabilidad» de las instituciones para evitar que se vaya el legado del artista granadino José Guerrero fuera de la ciudad.

El PP volverá a ganar claramente la Alcaldía en la capital, según un sondeo

Un 35% de ciudadanos aún no saben a quién votar. El PP volverá a ganar claramente las elecciones municipales en la capital, según el *Granabarómetro*, un estudio realizado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía, de la Universidad de Granada.

En el sondeo, un 30% de los consultado votarán al PP en la capital; un 17%, al PSOE; y un 5,6%, a IU, aunque más de un tercio del total aún no lo tiene decidido. El sondeo abarca 19 municipios de entre los más habitados de la provincia. En conjunto, el PSOE obtendría el 23% de los votos, por un 21,5% para el PP, lo que supone, según la directora del estudio, Carmen Ortega, un ascenso de los populares, pero «insuficiente para dar un vuelco electoral».

Los granadinos valoran al alcalde de la capital, José Torres Hurtado, con un 4,78, y a la oposición, con un 3,95. El alcalde—de entre las 19 localidades analizadas— mejor puntuado es el socialista Noel López, de Marcena, con un 6,45, y el peor, el de Salobreña, Jestís Avelino (PP), con un 2,8.